
O4 : La lettre s. 

  on entend [s] on entend [z]  

 on voit s • au début ou à la fin  

d’un mot : la sauce, un os 

• avant ou après  

une consonne :  

un restaurant, une chanson 

• entre deux voyelles :  

la cuisine, grise 

 

 on voit ss • entre deux voyelles :  

une assiette 

  

 
 !  La lettre s ne se prononce pas à la fin de certains mots (une souris → lettre 

muette) et quand elle indique le pluriel ( les cuisines). 

 

 

Entraîne-toi : 

1. Colorie les images en jaune si tu entends le son  ou en bleu si tu entends  

le son .   Ne colorie pas l’intrus. 

   
 

 
 

2. Trouve les réponses à ces devinettes puis place-les dans la grille. 

a. Je suis une fleur ou une couleur : une r…………………… . 

b. Je suis un fruit en grappe qu’on peut transformer en vin : du r…………………………… . 

c. Quand je suis verte, tu me manges en ajoutant de la vinaigrette : de la s………………. . 

d. On me découpe en rondelles pour me manger : du s…………………………………….. . 
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